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NOMBRE: Arturo Andrés Jiménez  

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: PRESIDENCIA 

 

PROPUESTA 2023:  

Este ha sido mi cuarto año en la junta de PEP, el primero ocupando el puesto de presidencia. 

El año de la vuelta a la tan deseada normalidad. Atrás queda la alerta sanitaria, los 

confinamientos, las restricciones y las limitaciones de movilidad que tanto han afectado a 

nuestras vidas profesionales y privadas, condicionando nuestras relaciones personales, nuestras 

agendas y las de la asociación durante estos tres últimos años. 

Las dificultades por las que hemos atravesado durante este tiempo nos han aportado 

experiencia y conocimientos para sobreponernos a la situación y poder continuar con la labor 

de divulgación que desde la asociación venimos desarrollando desde hace ya 15 años. 

Este ha sido el mi primer año ocupando el puesto de presidencia. Un año difícil y con mucha 

carga de trabajo, pero que he afrontado con la energía y dedicación necesarias para poder 

afrontar todos los retos, reuniones, actos y eventos en los que hemos y he participado. Teniendo 

siempre muy presente que el trabajo desarrollado y los objetivos conseguidos han sido en 

beneficio de la asociación a la que represento. 

Para el próximo año quiero seguir aportando mi tiempo y esfuerzo para dar continuidad a los 

proyectos que actualmente tenemos en marcha y desarrollar otros que estamos comenzando 

que nos aportaran mayor visibilidad y nivel dentro del sector, afianzándonos como referencia 

nacional de los edificios de consumo casi nulo en nuestro país. 

Son cuatro años ya los que llevo perteneciendo a la junta nacional de la asociación y como en 

años anteriores me quedo con la profesionalidad demostrada por todo el equipo y el ambiente 

de compañerismo que siempre nos ha acompañado. Por eso quiero agradecer a todos mis 

compañeros de junta, -los que están y los que han ido saliendo-, al personal de la plantilla de 

PEP; Daniel, Rosalía, Laura y Daniela, a todos los delegados y a los muchos socios y socias 

comprometidos con la labor de la asociación, la ayuda y el esfuerzo realizado durante este 

tiempo. 

Continuar la colección de cuadernos técnicos que iniciamos el pasado año editando la guía 

de buenas practicas Blower Door. Desarrollar el estudio de monitorización de Radón en España 

que ya hemos arrancado. Hacer seguimiento del convenio de colaboración firmado con 

Nasuvinsa y el Phi para monitorización de edificios que también hemos echado a andar. Seguir 

aumentando el numero de documentos traducidos de la Pasipedia o afianzar la asistencia a 

socios, delegados, patrocinadores y empresas formadoras colaboradoras de PEP. Continuar 

con la organización de la próxima conferencia de Valencia. Y seguir celebrando reuniones con 

representantes de la administración a todos los niveles, para hacer de PEP una referencia clara 

a nivel nacional, son algunas de las metas que nos hemos marcado para este año que 

comienza y que este equipo afronta con fuerzas renovadas. 
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NOMBRE: KATIA BELOSO VIU 

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: VOCALÍA SECRETARÍA  

 

PROPUESTA 2023:  

 

Este ha sido mi cuarto año en la junta de PEP, tres al frente de Tesoreria y uno al frente de la 

Secretaría y me gustaría renovar mi puesto un año más para seguir trabajando por la 

asociación, porque creo firmemente en el proyecto de la plataforma y en su finalidad 

divulgadora del estándar Passivhaus.  

Quiero seguir aportando a mi puesto dentro de la Secretaría, mejorando su funcionamiento.  

Este año será determinante en los proyectos abiertos, nuevos retos y continuar divulgando los 

trabajos realizados desde PEP.  

Apoyándome en este equipo, espero seguir trabajando para que la asociación siga siendo el 

referente en los edificios de consumo casi nulo en nuestro país a la vez que sinónimo de rigor y 

calidad en la edificación. 
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NOMBRE: CONCHA URÍA GONZÁLEZ 

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: VOCALÍA TESORERÍA 

 

PROPUESTA 2023:  

 

Después de dos años como vocal en la Junta, mantengo la ilusión con la que presenté mi 

primera candidatura en el difícil 2.021. Sin duda, trabajar con mis compañeros de Junta, 

excelentes y comprometidos profesionales, contar con su apoyo y también con el riguroso 

trabajo de Laura, Daniel y Rosalía, me permite mantener esa ilusión y ganas de seguir 

aportando tiempo y esfuerzo como vocal de Tesorería en la Junta. 

 

Desde la tranquilidad de conocer una parte del camino y con la certeza de ir en la mejor 

compañía, presento mi candidatura esperando contar con vuestro apoyo para seguir 

difundiendo el estándar Passivhaus, ahora que todos hemos tomado conciencia que, se vive 

mejor con menos energía. 

http://www.plataforma-pep.org/
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NOMBRE: Itziar Quirós Urdampilleta 

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: VOCALÍA MARKETING Y COMUNICACIÓN 

 

PROPUESTA 2023:  

Termino mi primer año al frente de la vocalía de comunicación de la Junta de PEP, y es 

inevitable hacer balance. Tras unos años complicados para todos, marcados por la pandemia 

COVID-19 y la crisis energética, este último ha sido el año de cierta vuelta a la normalidad, a los 

actos y eventos presenciales, al resurgir de proyectos que habrían sido inviables en los meses 

anteriores. Un año en el que el equipo de Junta hemos redoblado nuestro compromiso y 

dedicación con PEP para sacar adelante los objetivos de la asociación que habían quedado 

en pausa por las circunstancias. 

En este sentido, ha sido un año fructífero y lleno de oportunidad. La sostenibilidad y la eficiencia 

energética han estado en el centro del foco mediático, la conciencia social con nuestros 

valores es amplia y notoria y, además, ha habido compromisos serios de reparto de fondos para 

este sector e implicación por parte de muchas administraciones públicas. 

En este contexto, desde mi vocalía hemos trabajado consiguiendo aumentar nuestra presencia 

en medios (incluyendo medios generalistas de prensa escrita como El País o televisiones de 

ámbito nacional como TVE1, Telecinco o Antena 3), hemos aumentado nuestra repercusión en 

Redes Sociales (con una especial reseña a LinkedIn) y hemos estrechado las colaboraciones 

con todo tipo de administraciones (con aportaciones a múltiples proyectos de Ley, reuniones 

con diferentes Ministerios, o la organización de eventos presenciales como una Mesa redonda 

de Alcaldes comprometidos con el passivhaus en sus diferentes territorios). Hemos entendido 

que este es un momento en el que la difusión y la buena comunicación es más importante que 

nunca, mostrando el camino a todos los que se suman ahora al sector de los edificios de 

consumo casi nulo, defendiendo el rigor en la eficiencia energética y guiando a las 

administraciones para que, entre todos, avancemos hacia un cambio real en el sector de la 

construcción de nuestro país. 

Por eso, me decido a presentar mi candidatura para continuar un año más en este equipo de 

Junta como vocal. Porque la labor de la Plataforma PEP es hoy más importante que nunca. 

Porque creo en el equipo de Junta que me acompaña en esta candidatura, personas 

profesionales, talentosas y comprometidas con los valores de la asociación. Porque tenemos 

muchos proyectos que se han quedado a medias, muchos que están empezando a dar sus 

frutos y muchos otros que aún apenas hemos podido iniciar. Y, sobre todo, porque es el 

momento de trabajar con ganas y determinación para que PEP siga siendo la referencia a nivel 

nacional en términos de sostenibilidad y de eficiencia energética. 

Por último, quería terminar dando las gracias a tantos socios (particulares, empresas), 

delegados, patrocinadores y empresas formadoras que durante este año han mostrado su 

sincera implicación con nuestras iniciativas, así como al maravilloso equipo de PEP (Daniel, 

Rosalía, Laura, Daniela): gracias por vuestro trabajo, talento y compromiso. Sois el corazón de la 

asociación y juntos, con el empuje de todos, llegaremos lejos en el objetivo que nos une a 

todos: vivir mejor con menos energía. 
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NOMBRE: LEONARDO LLAMAS ÁLVAREZ 

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: VOCALÍA INTERNACIONAL 

 

PROPUESTA 2023: 

 

Este ha sido mi cuarto año en la Junta de PEP al frente de la vocalía de eventos, y me gustaría 

continuar un año más, pero en la vocalía internacional. Creo férreamente en el equipo que 

conforma la junta hoy en día, a los resultados me remito, y considero que podemos seguir 

aportando nuevas ideas y proyectos a la causa de la eficiencia energética. Y considero que los 

tres nuevos fichajes aportarán mucho al año que vamos a encarar. 
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NOMBRE: Martín Amado Pousa 

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: VOCALÍA COMITÉ TÉCNICO 

 

PROPUESTA 2023:  
 

Después de este primer año como vocal del comité técnico os comunico mi intención continuar 

en el cargo siguiendo la línea de trabajo que se ha llevado desde la junta en los últimos años. 

Este último año formando parte de la junta me he dado cuenta de la entrega y el esfuerzo que 

se ha llevado a cabo desde la plataforma para poder llegar a ser una referencia en términos 

de eficiencia energética a nivel nacional. Creo firmemente en el equipo que forma parte de la 

junta actual y me encantaría poder seguir trabajando con ellos un año más.  

Como vocal del comité técnico mi objetivo es seguir desarrollando una comunicación continua 

y fluida entre los socios para que la plataforma sea una referencia de consulta para todos a 

través del foro técnico y de las píldoras formativas. 

Adicionalmente espero aportar mi conocimiento en el desarrollo de nuevas guías de buenas 

prácticas y nuevos documentos de consulta técnica. 

Además de los objetivos comunes del equipo de junta, me gustaría mencionar los siguientes de 

manera más personal:  

- Desarrollo de la guía de buenas prácticas de ventilación 

- Desarrollo del documento de convalidación entre certificaciones de sostenibilidad 

BREAM y VERDE con el Passivhaus 

- Desarrollo de la consultoría de eficiencia energética y propuesta de rehabilitación 

energética del Palacio de Congresos de Valencia 

- Desarrollo de un documento comparativo entre Passivhaus y CTE 2019 
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NOMBRE: ELENA FORTES ARQUERO  

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: VOCALÍA EVENTOS 

 

PROPUESTA 2023:  

 

El año que hemos pasado ha sido mi tercer año en la junta de PEP, encargada de la vocalía del 

comité técnico durante los dos primeros años y de la vocalía de eventos durante este último 

año. 

El desarrollo de mi actividad en la vocalía de eventos me ha permitido conocer la actividad 

que la Plataforma de Edificación Passivhaus tiene en los eventos en los que participa desde el 

punto de vista de la organización y coordinación de los diferentes agentes para que las 

jornadas en las que participemos sean de provecho tanto para la asociación como para los 

patrocinadores que asisten.  

La participación en dichos eventos me parece fundamental para dar a conocer el estándar de 

construcción Passivhaus y difundirlo en aquellos ámbitos donde aún no es muy conocido. Este 

año hemos participado por primera vez en Cevisama, donde la Plataforma de Edificación 

Passivhaus ha acudido como ponente, planteándose su asistencia como expositor en próximas 

ediciones debido a la buena acogida que tuvo la actividad desarrollada dentro de los eventos 

de esta feria. 

Por este y por otros motivos vemos que se ha incrementado el interés en que la Plataforma esté 

presente en diferentes ferias y eventos, y en aras de la difusión del estándar, consideramos 

positivo que nuestra presencia se haga fundamental, aportando una visión técnica y rigurosa 

en la aplicación de los criterios del estándar de construcción más exigente del mundo en 

materia de eficiencia energética. 

Así mismo, la plataforma ha sumado acuerdos de colaboración para la organización de 

seminarios con Bream y GBCe, donde PEP ejerce de anfitrión. El objetivo es organizar jornadas 

en los Colegios Profesionales en colaboración con los patrocinadores de la Plataforma con el fin 

de introducir el estándar en estos ámbitos, además de los sellos medioambientales con los que 

vamos de la mano. 

Por lo tanto, se ha cumplido el objetivo impuesto el año pasado de proponer nuevas 

actividades que den más visibilidad a la Plataforma de Edificación Passivhaus y que permitan 

seguir difundiendo y dar a conocer el estándar de construcción Passivhaus. 

Me gustaría seguir en mi puesto de vocalía un año más, para seguir dando apoyo a la 

Plataforma Passivhaus en los eventos en los que se hace imprescindible su presencia.  

http://www.plataforma-pep.org/
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NOMBRE: José María Dobrito Castaño 

 

CANDIDATURA JUNTA 2023:  VOCALÍA ESTRATEGIA 

 

 

PROPUESTA 2023:  
 

Éste pasado ha sido mi tercer año en la Junta de PEP, tras haber estado los dos primeros en la 

vocalía de coordinación, el tercero mi desempeño lo fue en estrategia, donde creo puedo 

seguir aportando experiencia, y entusiasmo. El entusiasmo de saber que lo que hacemos es lo 

correcto, y la certeza de que la difusión del estándar Passivhaus, es la difusión de lo más 

correcto que podemos hacer como técnicos y humanistas. 

PEP es un medio de cambiar en esta sociedad aquello que creemos que se puede hacer 

mejor… influir en las normativas nacionales, autonómicas y locales, formar a los técnicos, 

concienciar a los políticos, convencer a los usuarios… PEP es una cuestión de principios.  

Os pido desde aquí no solo el apoyo para continuar un año más trabajando en esto que nos 

entusiasma, sino también un poco de vuestro tiempo para que, como socios, colaboréis en 

todo lo que nos queda por hacer. 

http://www.plataforma-pep.org/
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NOMBRE: MARIO GARAY VENANCIO 

 

CANDIDATURA JUNTA 2023: VOCALÍA DE COORDINACIÓN DE DELEGACIONES 

 

PROPUESTA 2023:    

Os comunico mi interés por seguir colaborando de forma activa con los objetivos PEP y 

nuevamente presento mi candidatura a la vocalía de Coordinación de Delegaciones por 

segundo año. 

Realmente me sentí desbordado al comenzar mi actividad en mi primer año en la Junta de 

Gobierno, donde se trabaja a un ritmo trepidante, pero rápidamente logre ponerme en 

situación y comenzar a coordinar la labor de ese grupo de compañeras y compañeros que 

forman un gran equipo humano, vital para que nuestra asociación cumpla sus objetivos de 

difusión, este gran equipo formado por l@s delegad@s, generan una energía de trabajo 

impresionante, teniendo en cuenta que cada uno debe continuar en su día a día con las 

responsabilidades laborales y familiares, robando tiempo para el compromiso asumido al formar 

parte altruista y activa de la asociación. 

 

Para continuar con el desarrollo de la actividad de esta vocalía, seguiremos mejorando el 

trabajo codo a codo con cada delegación en toda nuestra geografía, donde mis objetivos se 

basarán en dos pilares este año: 

 

1. Mejorar la difusión de manera dinámica y eficaz de todo el gran trabajo realizado 

desde la Junta y entre las delegaciones para potenciar el sentido de pertenecía a 

nuestra asociación de todos los socios y socias. 

 

2. Proyectar adecuadamente a todas las socias y socios la necesidad de participar de 

forma activa en el desarrollo de las actividades, de trabajar junto a las personas 

delegadas en cada demarcación y participar o promover nuevos grupos de trabajo, 

reuniones formativas, de difusión y cualquier actividad que cumpla con los objetivos de 

difusión y mejora del estándar Passivhaus. 

 

Creo que puedo seguir aportando mi experiencia en el puesto y conozco las dificultades en el 

desarrollo de la labor de l@s delegad@s. 

Afronto mi propuesta de candidatura con gran energía e ilusión, sobre todo cuando pienso en 

el gran trabajo conseguido a nivel nacional por nuestra asociación desde su fundación y de 

forma directa desde que me inicie como socio de PEP hace ya más de 9 años, precisamente 

gracias al esfuerzo y trabajo que entre todos aportamos en la medida de nuestras posibilidades. 

Es impresionante el trabajo que se desarrolla en equipo con todos los miembros de la Junta de 

Gobierno para mantener a la asociación en primera línea, siendo ya una referencia a nivel 

nacional cuando se habla de la eficiencia energética y desarrollo de nuevas normativas. A la 

Plataforma Passivhaus se le escucha. 

He cursado estudios de Arquitectura Técnica e Ingeniería de Edificación, en la Universidad de 

Granada, tengo las certificaciones como Tradesperson Passivhaus y Designer Passvhaus y 

afortunadamente desde hace unos 6 años desarrollo mi actividad exclusivamente dentro del 

mundo de Passivhaus con la ejecución de obras, la consultoría, la formación, la investigación y 

la difusión activa permanente de las virtudes del estándar allí donde veo la oportunidad. 

Aunque reconozco que cada día aprendo algo nuevo sobre Passivhaus 

Como decimos habitualmente, Passivhaus es el “camino del no retorno”, sabemos que nuestra 

actividad aporta mucho valor a todas aquellas personas que optan por la alta eficiencia, el 

confort, la salubridad, sin tener que caer en la terrible hipoteca energética, muy patente hoy 

más que nunca. 

Nuestro deber es informar a todo potencial usuario de que tenemos el conocimiento, tenemos 

la capacidad y muchas razones positivas para disfrutar del estándar Passivhaus, ¡¡hagámoslo!!  

 

Espero contar con vuestro apoyo, muchas gracias. 

http://www.plataforma-pep.org/
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OBJETIVOS GENERALES 

Entre los objetivos a desarrollar durante este año nos marcamos los siguientes. 

- Continuar trabajando para que la asociación siga siendo referencia a nivel nacional de los 

edificios de consumo casi nulo y para aumentar el reconocimiento de PEP en la sociedad 

en general, dando a conocer el estándar, la certificación y su rigor, transmitiendo los 

beneficios y las ventajas que ofrece a los usuarios.  

- Fortalecer las relaciones Institucionales tanto a nivel nacional como autonómico, regional y 

local e incluso entre los representantes del parlamento europeo y otro tipo de entidades 

internacionales. 

- Seguir apoyando a las instituciones públicas en sus apuestas por construir bajo el estándar 

Passivhaus, actuando como facilitadores y transmisores del conocimiento adquirido durante 

todos estos años. 

- Continuar trabajando para conseguir que la Ley de Haciendas Locales permita bonificar los 

impuestos de IBI y el ICIO en edificios que se rehabiliten energéticamente certificados con 

sellos oficiales internacionales. 

- Influir en las regulaciones que se desarrollen relacionadas con la calidad, confort y 

eficiencia en la rehabilitación y nueva edificación. leyes o normativas relacionadas con el 

marco estratégico de energía y clima, rehabilitación y pobreza energética, acceso a 

vivienda, mejora de la calidad ambiental, calidad del aire, cambio climático, etc. 

Priorizando las rehabilitaciones integrales frente las parciales. 

- Planificar nuestra presencia en foros y ofrecer nuestro conocimiento a los medios de 

comunicación para actuar como referentes de opinión en temas relacionados con los 

aspectos anteriores. 

- Trasladar a la administración las ventajas de las rehabilitaciones integrales en edificios tan 

sensibles como los centros educativos, residencias de ancianos, edificios sanitarios, etc. 

- Continuar con la divulgación entre los promotores privados y promover entre las 

delegaciones la celebración de jornadas divulgativas para trasladar a los usuarios y la 

sociedad en general las ventajas de la construcción de edificios de consumo casi nulo 

certificados mediante el estándar Passivhaus. 

- Continuar con la presencia de PEP junto con nuestros patrocinadores en los eventos más 

relevantes relacionados con el mundo de la edificación. 

- Buscar fuentes alternativas de ingresos para la asociación. 

- Trabajar para incrementar el servicio a los socios y a empresas colaboradoras y 

patrocinadores a todos los niveles. 

- Seguir colaborando con el PHI y con el resto de las asociaciones pertenecientes a IPHA a 

todos los niveles.  

http://www.plataforma-pep.org/

